

La UA desembarca en Alcoy - Información - 28/04/2018

# La UA desembarca en Alcoy

►La universidad abrirá el Campus en la ciudad el próximo curso con 60 plazas de Maestro de Infantil en las instalaciones de la Cámara de Comercio ►El Ayuntamiento ya está buscando un nuevo espacio para cuando se implementen los siguientes cursos

C. SERRANO

■ La Universidad de Alicante (UA) ha desembarcado en Alcoy para quedarse. El centro presentó ayer la sede del Campus que, de forma provisional, abrirá en la ciudad el próximo curso con 60 plazas de Maestro de Infantil en las instalaciones de la Cámara de Comercio. El Ayuntamiento, según anunció el alcalde, Antonio Francés, ya está trabajando en la búsqueda de un nuevo espacio con mayor capacidad para cuando se implementen los siguientes cursos de la titulación.

Tal y como adelantó este diario en diciembre, la UA y el Ayuntamiento de Alcoy formalizaron el convenio que permitirá la puesta en marcha del Campus de la institución académica en la ciudad el próximo curso. La sede ocupa la planta superior de la Cámara de Comercio, en la calle San Francisco, y fue presentada ayer por el rector de la universidad, Manuel Palomar, y el alcalde.

La nueva extensión universitaria empezará a impartir docencia con 60 plazas del grado de Maestro de Infantil, que crecerán a partir de la implementación del segundo y tercer curso. El profesorado se desplazará de la Facultad de Educación y «asegurarán una docencia de calidad y, como no podía ser de otro modo, en valenciano», explicó el rector en su intervención, quien también anunció que la alcoyana Majo Pallarés coordinará las actividades culturales.

Asimismo, Manuel Palomar manifestó que la presencia de la UA en Alcoy «es ya una realidad», así como que «el Campus será un espacio donde la docencia y la in-



El rector de la UA, Manuel Palomar, durante la presentación del Campus de Alcoy en las instalaciones de la Cámara. NANDO JS

Los profesores se desplazarán de la Facultad de Educación e impartirán «una docencia de calidad y en valenciano»

vestigación llega a la ciudad para quedarse». En este sentido, el rector señaló que «Alcoy siempre ha sido una ciudad universitaria. La universidad hermana, la Politécnica de València, ha mantenido una oferta amplia de titulaciones técnicas que ahora pueden ver el complemento de nuestra tarea en la formación de maestros».

De oferta complementaria también habló Antonio Francés, quien aseguró que la incorporación de la UA «nos convierte en

una de las pocas ciudades valencianas con dos campus de universidades públicas en su término municipal».

El primer edil recordó que «la transformación y el crecimiento de la población siempre ha ido ligado a la formación, que ahora se ve incrementada de una manera notable con el nuevo Campus, el cual ofrecerá unos estudios muy desmandados en nuestra comarca».

Por ello, y dado que con la im-

plementación de los próximos cursos las instalaciones de la Cámara de Comercio serán insuficientes, Francés anunció que el Ayuntamiento ya está trabajando en la búsqueda de otro espacio.

Una amplia representación del gobierno de la UA asistió a la presentación del Campus, así como miembros de la corporación municipal y las alcaldes de Cocentaina y Benilloba. Palomar y Francés descubrieron una placa en la fachada al inicio del acto.